4 EL DIARIO DE HOY, Sábado 25 de Octubre de 1986.



AUTORIZACION. El mayor Rigoberto Hernández firma las autorizaciones a los dueños de negocios ubicados en el área capitalina restringida, para que saquen la mercancía de sus respectivos establecimientos.

Angustiados por Familias Residentes en los EE.UU.

Los 200 mil salvadoreños que residen en San Francisco, California, Estados Unidos, vivieron momentos de angustia y zozobra cuando se dieron cuenta del terremoto en El Salvador, especial-mente cuando se dijo que el Monumento al Salva-dor del Mundo y el hospital Bloom se habían de-rrumbado.

Así lo manifiesta Fran-cisco Alfaro, salvadore-ño que tiene 16 años de vivir en ese Estado nor-teamericano y se dedica a la venta de artesanías de varios países del mun-

-Favor pase a la página 34.

Rescatan Doce Cadáveres más en el Edificio Darío

Socorristas mexicanos recuperaron 12 cadáveres más de las ruinas del edificio Rubén Dario, en labores realizadas el jue-ves por la tarde y viernes por la mañana, informó el Jefe del equipo, Juan Vidal Reséndiz.

Cuatro de los cadáveres fueron encontrados

totalmente incinerados, lo que hizo imposible su reconocimiento. Los otros cuerpos presenta-ban un alto grado de descomposición, después de pasar sepultados 14 días bajo los escombros del inmueble.

Sólo cuatro de los res--Favor pase a la página 23.

Resumen Naciona

EL MINISTERIO DE ECONOMIA ha centralizado sus di-recciones en el local ubicado en la 1º Calle Poniente recciones en el local ubicado en la 1ª Calle Poniente y 45ª Avenida Norte, donde se atenderá al público. La Dirección de Desarrollo y Promoción Industrial y la Dirección de Comercio Interno, que funcionaban en la 4ª Avenida Norte, han sido trasladadas al domicilio antes mencionado. En el mismo funcionan las Direcciones de Integración Económica, de Planificación, de Administración General, de Administración de Personal y las unidades de Asesoría Jurídica, de Estudios Económicos y de Información y Relaciones Públicas. Unicamente la Dirección de Energía y Recursos Mineros está atendiendo al público en la 1ª Calle Poniente y 43ª Avenida Norte, de esta capital.

EL EQUIPO UNIVERSAL "ANANDA MARGA", AMURT, se ha hecho presente en San Salvador para ayudar a las personas damnificadas por el terremoto del 10

a las personas damnificadas por el terremoto del 10 de octubre, prestando sus servicios inmediatos a 5000 personas y a 500 niños, informa el Sr. Acharya Shankarnanda Avahuta, de la sede central de Denver, Colorado, EE.UU. Agrega que la ayuda ha sido llevada a las colonias Bambú 1, FENADESAL y al barrio Santa Anita. Finalmente dice que AMURT hace un reconocimiento a los grupos nacionales e internacionales que Shankarnanda A.
de una u otra forma han materializado sus esfuer-



zos en favor de la población necesitada.

USUARIAS DE LA RUTA 2 "A", del cantón 'Buena Vista'', solicitan al Director de Transporte Terrestre que ordene a los motoristas que lleguen hasta el

-Favor pase a la página 23.

Terroristas se Toman Sta. Elena en Usulután

La ciudad de Santa Elena, una de las más importantes del departamento de Usulután, fue tomada ayer en la madrugada por un grupo de terroristas que asesinaron a seis miembros de la Defensa Civil y se-cuestraron a otros quin-

En el ataque, sincronizado desde diversos puntos de los contornos de la ciudad, los terroristas utilizaron fuego de arti-El tiroteo duró aproxi-madamente cuatro ho-ras, iniciándose a eso de la una de la madrugada, cuando la población civil dormía profundamente.

Santa Elena no tiene cuerpos de seguridad y únicamente está protegi-da por la Defensa Civil. formada por unos diez y nueve miembros, quie-nes resultaron insuficientes ante la superioridad numérica de los asaltantes.
Cuando se tuvo conoci-

miento en Usulután del



EL DECRETO de suspensión de juicios es innecesario, porque las disposiciones en él contenidas están pre-vistas en la legislación salvadoreña desde el siglo pasado, dice el Dr. Francisco Arrieta

Faltan Locales en Juzgados

Con la nueva ubicación de los Juzgados en galeras de láminas, muchos empleados y jueces no hallan dónde sentarse. Van de aquí para allá buscando alguna sombra bajo los árboles y muchos siguen sin ser reubicados.

La Lic. Vilma Adela Melara, Juez 7o. de Paz, se quejaba ayer de que no se le ha asignado un lugar específico aún, por lo que "está de arrimada" en el escritorio de la Juez 3o. de Paz.

Los juzgados del 10. al 60. de Paz hasta ayer funcionaban con relativa normalidad dando au-diencia en las nuevas instalaciones de láminas que se siguen construque se siguen constru-yendo a un costado del Centro Judicial "Isidro Menéndez", pero al Juz-gado 7o. de Paz no le ha-bian asignado local.

Según la Juez, no se -Favor pase a la página 23.

ataque, unidades de la Sexta Brigada se movili-zaron hacia la localidad, obligando a los terroris-tas a huir. Antes de escapar, los sediciosos dinamitaron los locales de la Alcaldía, la Caja de Crédito, la oficina de Telecomunicaciones y saqueron varios negocios, se-gún se supo.

gun se supo.

De acuerdo con los informes llegados aquí, la tropa de la Sexta Brigada, al mando del coronel Miguel Alfredo Vasconcelos, rastrea la zona en búsqueda de los terroristas que se ereceso. tas, que —se cree— se refugian en poblados rurales del sector.
Además se informa

que los terroristas del FMLN han divulgado versiones en la zona Oriental relativas a que proseguirán su campaña de destrucción



QUINCE DIAS DE ESPERA. Desde el pasado viernes 10, familiares de la Sra. Guadalupe de Reyes esperan que sea rescatado el cadáver de esta última, del edificio Darío. Izq. a Der.: María Dolores Viscarra, Rosa Elena de Arriaza y Elsa Arriaza, madre de la víctima.

Es Innecesario Decreto de Suspensión de Plazos

El Decreto de Suspensión de Plazos Judiciales de la Corte Suprema de Justicia es innecesario, ya que las medidas dic-tadas por el máximo ór-gano judicial están con-termiladas on el Cédica gano judicial están contempladas en el Código Civil actual y fueron previstas por el padre de la legislación procesal salvadoreña, el Pbro, y Dr. Isidro Menéndez, en el siglo pasado, época también de muchos temblores fuertes que se registraban en San Salvador. El Dr. Francisco Arrieta Gallegos, con 51 años de ejercer la abogacia, 19 de los cuales los

cía, 19 de los cuales los desempeñó como Juez de diversas instancias, dijo que el citado Decreto es

reiterativo y favorece a las partes litigantes, pero que no tiene nada nuevo.

Expuso que el Artículo 229 del actual Código

Procesal Civil señala que "al impedido con que "al impedido con justa causa no le corre término; por consiguien-

-Favor pase a la página 30.

80 Familias Temen Perder Apartamentos en Mejicanos

Ochenta familias que ocupaban los edificios multifamiliares de Meji-canos, cerca de la colonia Jardín, temen perder sus apartamentos, los cuales fueron seriamen-te dañados por el terremoto de hace 16 días.

Desde la noche del violento sismo, los multifamiliares fueron desaloja-

dos por temor a que puedan caer. Los vecinos duermen en la zona verde la colonia, donde han levantado tiendas de campaña a base de cartones nlásticos y otros. tones, plásticos y otros materiales improvisa-

De los diez edificios los más dañados son el "I" y el "H", los cuales han sido completamente des-

sido completamente des-alojados ya que han que-dado inhabitables.

Algunas de las fami-lias se han mudado adon-de algún pariente, otras han alquilado en otro vecindario y los restantes están durmiendo en las champas. Todos ellos ven incier-

-Favor pase a la página 23.

Mercedes Benz Alemana Dona 83 mil Colones

Un donativo de 83 mil colones para los damnificados del terremoto del 10 de octubre realizará próximamente la com-pañía Daimler-Benz A.G., informan ejecuti-vos de La Universal S.A.

vos de La Universal S.A.
Agregan que DaimlerBenz A.G., fabricantes
de la famosa marca de
vehículos Mercedes
Benz, representada en
El Salvador por La Universal S.A., está efectuando actualmente, a,
través de la "Donación
Iberoamericana" y el
Deutsh-Suedamericanis-Deutsh-Suedamericanis-che Bank, el donativo por la cantidad de 30.000 marcos alemanes, equi-valente a 83.000 colones, para que se hagan llegar a las autoridades correspondientes en el país, y se asignen a los damnificados del movimiento te-



enormes hoyos y grietas que el terremoto causó en los multifamiliares de Mejicanos, en donde 80 familias han quedado sin hogar. Piden urgente